



## Bauprodukte

An unsere geschätzte Kundschaft

Bassersdorf, 17. Januar 2022

### Preisanpassung Austrotherm ab 1. Februar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Sehr geehrte Geschäftspartner,

Die Dauer der temporären Preisberuhigung an den Rohstoffmärkten war leider nur sehr kurz. Wir wurden bereits im Januar seitens Rohstofflieferanten mit steigenden Preisen konfrontiert. Wir sind deshalb gezwungen einen Zuschlag von neu

**Austrotherm XPS® Produkte + 41 % per 1. Februar 2022**  
**Austrotherm XPS® Uniplatten Produkte + 10 % per 1. Februar 2022**

durchzuführen.

Bitte beachten Sie im Zuge der Preiserhöhung eine **zeitgerechte Bestellung**, da wir Aufträge **ab dem Auslieferdatum 1. Februar 2022** auf Basis der neuen Preise verrechnen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

MUREXIN AG

Christian Matt

